

Nr. XIX.GP-NR
392 J
1995 -01- 19

ANFRAGE

der Abgeordneten Anschober, Langthaler, Freundinnen und Freunde

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten

betreffend Dienstreisen - Sektionsleiter

In den vergangenen Jahren war immer wieder von einer regen Dienstreisetätigkeit von Beamten des Wirtschaftsministeriums zu hören. Vor dem Hintergrund möglicher Unvereinbarkeiten bei der Finanzierung durch Interessensgruppen sind diese Dienstreisen immer wieder Anlaß reger öffentlicher Diskussion.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten bezüglich der Dienstreisen von Sektionsleitern des Wirtschaftsministeriums folgende

ANFRAGE:

1. Welche mehrtägigen Dienstreisen in das Ausland wurden in den Jahren 1990 bis einschließlich 1994 von den Leitern der Sektionen des Wirtschaftsministeriums durchgeführt? Bitte führen Sie neben dem Namen des Sektionsleiters, den jeweiligen Zeitpunkt der Reise (Beginn und Ende), konkreten Inhalt und Ziel der Reise an.
2. Welches Verkehrsmittel wurde in den jeweiligen Einzelfällen dieser mehrtägigen Dienstreisen für die Hin- und Rückreise ins Ausland verwendet? Bitte führen Sie im Falle der Verwendung öffentlicher Verkehrsmittel die Klasse, die Zugsnummer bzw. -bezeichnung bzw. die Flugnummer und Fluggesellschaft an.
3. Welche Unterkunft (Hotel, Pension, etc.) wurde in den jeweiligen Einzelfällen dieser mehrtägigen Dienstreisen im Ausland in Anspruch genommen? Bitte führen Sie Name, Adresse und Kategorie der Unterkunft an.

4. Wer finanzierte in den jeweiligen Einzelfällen diese mehrtägigen Dienstreisen ins Ausland?
5. Welche Reisekosten entstanden in den jeweiligen Einzelfällen dieser mehrtägigen Dienstreisen ins Ausland dem Wirtschaftsministerium? Bitte führen Sie die Gesamtkosten der jeweiligen Dienstreise sowie die Teilbeträge für die Hinreise, Rückreise sowie Unterkunft an.